

# ZIELMLICH BESTE FREUNDE



Es kam vor, dass der Familien Entlastende Dienst am Anfang 1990 auch als „eine Art Babysitter-Dienst für Behinderte“ beschrieben wurde. Heute sprechen wir von Einzel-Assistenz für Menschen mit Einschränkungen und haben damit zumindest bessere Vokabeln gefunden.

Der Film „Ziemlich Beste Freunde“ findet in der Lebenshilfe jeden Tag statt. Sind wir Freunde? Bin ich deine Hilfe? Wer bestimmt, was passiert? Wenn wir ein „gutes Match“ - oder wie die Großeltern sagen, „den Topf zum Deckel“ – gefunden haben, kann sich eine tolle Beziehung entwickeln. Ob in der Schulbetreuung, zu Hause oder in der Freizeit: Herz und Verstand, Nähe und Abstand, es braucht einiges, damit es gelingt.

WAS WICHTIG  
IST BEI EINER  
SCHULBETREUUNG



BERICHT AUS EINER  
EINZELBETREUUNG

